
Question orale concernant la régulation des publicités envahissantes dans les rues
de Liège

Monsieur le Bourgmestre,

Vert ardent est concerné par l'aspect esthétique, la sécurité routière et l'ordre public dans
notre ville. A cet égard, nous souhaitons attirer votre attention sur un problème récurrent qui
nécessite une action urgente de la part des autorités communales : la prolifération des
publicités envahissantes et non autorisées dans nos rues.

Récemment, un exemple flagrant de cette problématique a été observé avec le camion loué
par la société BMW pour promouvoir son SUV, qui a circulé dans les rues de Liège sans
respecter les règlements en vigueur en matière de publicité extérieure. Cette action non
seulement perturbe la quiétude des habitants, mais contribue également à l'encombrement
inutile de nos voies de circulation.

Il est impératif que la commune prenne des mesures concrètes pour réguler ces pratiques
publicitaires abusives.

Notre question est suivante:
quelles actions seront entreprises pour faire respecter le Règlement sur la publicité de la
Ville de Liège et pour empêcher que de telles infractions se reproduisent à l'avenir.

Déjà merci pour votre réponse.

Eléna Chane-Alune et Pierre Eyben pour le groupe Vert Ardent


